

Göttingen, im August 2024

Liebe Eltern der evangelischen Kita,

das nächste KiTa-Jahr hat begonnen. Viele Kinder sind neu in die Einrichtungen gekommen, als Krippenkind, im Kindergarten oder im Hort. Damit alle Kinder ihren Platz in der KiTa finden, leisten die Erzieher*innen ihren Beitrag und machen die Eingewöhnung für die Familien leichter.

Ähnlich ist es sich mit dem Kinderhilfsfonds. Er ist für Kinder aus den evangelischen Kitas ins Leben gerufen worden und ist eine weitere Unterstützung für Familien. Da wo Geld fehlt, unterstützt er Familien mit kleinem Einkommen. (SGB II-, Wohngeld-, Kinderzuschlag- Bezug u.a.).

Das kann die Übernahme für das Weihnachts-Theaterstück in der KiTa sein, die Fahrt zu einem Ausflug, die Regenkleidung, die Gummistiefel für die KiTa oder die Winterstiefel. Hier können alle Eltern Ihre KiTa-Leitungen oder die Bezugserzieher*in vertrauensvoll ansprechen.

Manchmal gibt es größeren finanziellen Unterstützungsbedarf: Ein Kinderbett, Wintersachen, der Betrag für den geplanten Schwimmkurs fehlt. Auch hier können Sie sich vertrauensvoll an die Mitarbeiter*innen Ihrer Kita wenden. Diese können Sie bei der Kontaktaufnahme mit der Kirchenkreissozialarbeit (0551/38905-140) unterstützen. Natürlich können Sie sich auch allein bei uns melden.

Die Familien, die bereits Gelder bekommen haben, sollten mit ihrer Beraterin sprechen, ob die Hilfsmöglichkeiten schon ausgeschöpft sind.

Gemeinsam können wir schauen, welche Ideen es für Ihre Familie gibt, damit das Leben ein bisschen leichter fällt.

Rufen Sie uns gerne an!

Herzliche Grüße

Selina Lorenzen

Kirchenkreissozialarbeit
Neustadt 18
37073 Göttingen
Tel. 0551/38905-140

